



Gronauer präsentierten bekannte Weisen

BENSHEIM. Zu einem gemeinsamen Konzert unter dem Titel „Ein musikalischer Blumenstrauß“ hatten der Männergesangsverein „Eintracht Gronau“, der Singkreis „Aufwind“ und der Posaunenchor der Kirchengemeinde Gronau/Zell eingeladen.

Die Vorsitzende Angela Bitsch vom Posaunenchor und der Vorsitzende Norbert Böhm vom MGV begrüßten die Gäste in dem auf den letzten Platz be-

setzten Dorfgemeinschaftshaus. Die drei Ensembles präsentierten ein kurzweiliges Programm mit vielen bekannten Melodien.

Zum Abschluss eines gelungenen Abends kamen alle Sänger zum gemeinsamen Abschiedslied in Begleitung des Posaunenchores auf die Bühne. Durch das Programm führte Rainer Maschke.

red/Bild: Funck